

Mardi 4 avril 2017 | Dernière mise à jour 09:58

Un kamikaze kirghiz de 22 ans à l'origine de l'attentat



St-Petersbourg Un kamikaze kirghiz est à l'origine de l'attentat dans le métro de St-Petersbourg, selon les autorités kirghizes. [Plus...](#)

Mis à jour à 08h26

- Explosions dans le métro à Saint-Petersbourg
- Poutine se recueille sur les lieux de l'attentat

Les plus lus

- L'écrin de la HEAD a coûté près de 100 millions
- Au Salève, un rocher instable sera bientôt éliminé
- Les élus genevois désignent leurs favoris
- Un kamikaze kirghiz de 22 ans à l'origine de l'attentat
- Sa voiture est braquée, son assurance l'ignore

Suivre @tdgch

J'aime

Galleries & Vidéos



Genève au fil du temps, 16



Genève dans l'oeil d'Instagram - Vol.2



Festi'choc à Versoix

Analyse & Commentaire



Berne siffle la fin du jeu du million

Genève dans l'oeil d'Instagram - Vol.2

La Tribune de Genève et IgersGeneva s'associent pour vous présenter une galerie consacrée à la Cité de Calvin. Chaque semaine, découvrez de nouvelles images sélectionnées par les Instagramers genevois.



1 | 133 Un jaguar géant sur l'île Rousseau. Image: Instagram/@gellma_lucia

Toutes les galeries de photos

Tweeter

Recommander 6 555